



Info-flash – avril 2021 & mai 2021

📅 Éphémérides

Avril :

- (26)/27/28/29 : sommative 2
- Du lundi 5 avril au vendredi 16 avril : vacances de printemps.
- Vendredi 30 avril : congé

Mai :

- Mercredi 5 mai : dissertation Rhétos de 8h40 à 13h00.
- Mardi 11 mai : dissertation 5^{es} de 13h30 à 16h15 (à confirmer).
- Jeudi 13 et vendredi 14 mai : congé (Ascension).
- Jeudi 20 mai : Présentations des TFE Rhétos
- Lundi 24 mai : congé (Pentecôte).

📌 Choix des options

Nous allons vous solliciter ainsi que votre enfant pour les choix d'options de l'an prochain. Un premier document vous sera remis. Bien entendu, il nous sert de projection. Il sera toujours possible de changer en juin si nécessaire.

Pour rappel, pour une question d'horaire et d'économie de NTPP, nous ne confirmerons une option que s'il y a 8 élèves inscrits le 30 juin. Nos grilles d'options sont consultables sur le site de l'école <http://www.aro-lauzelle.be/>

📌 Mot de la Coordinatrice

Chers élèves,

Rien de nouveau sous le soleil, dirais-je, pourtant l'école « fermée » m'oblige à parler. Notre institution fait partie de celles qui, avec ses rythmes et ses rituels, marquent le passage du temps et le déroulement ordonné de la vie civile, et ce n'est pas un hasard si la fermeture forcée des écoles est une mesure à laquelle les autorités ont recours dans des cas rares et vraiment exceptionnels.

Ce n'est pas à moi d'évaluer l'opportunité de la mesure, je ne suis pas un expert et je ne prétends pas l'être, je respecte et je fais confiance aux autorités et j'observe scrupuleusement leurs indications, mais ce que je veux vous dire, c'est de garder la tête froide, de ne pas vous laisser emporter par le délire collectif, de continuer – avec les précautions nécessaires – à mener une vie normale. Profitez de ces journées pour faire des promenades, pour lire un bon livre, il n'y a aucune raison – si vous êtes en bonne santé – de rester enfermé à l'intérieur. La vitesse à laquelle une maladie peut se déplacer d'un bout à l'autre du monde est un enfant de notre temps, il n'y a pas de murs qui puissent l'arrêter, les siècles passés, elle se déplaçait tout autant, mais juste plus lentement.

Un des plus grands risques dans de tels événements, est l'empoisonnement de la vie sociale, des relations humaines, ...

La pensée rationnelle est là pour préserver le bien le plus précieux que nous possédons, notre tissu social, notre humanité. Si nous n'y parvenons pas, la peste aura vraiment gagné. Nous vous attendons bientôt à Lauzelle. Bon congé

Sophie Duez

Coordinatrice pédagogique &
L'équipe éducative

Toutes nos activités & dernières informations via :



www.aro-lauzelle.be



[aro-lauzelle](https://www.facebook.com/aro-lauzelle)



[aro_lauzelle](https://www.instagram.com/aro_lauzelle)

